

La plateforme de VTC [KAPTEN](http://www.kapten.com) (siège à Paris, 300 salariés) s'est fixé pour objectif de reconquérir la clientèle d'affaires séduite à Lyon et Nice sous son ancien nom Chauffeur Privé, et prévoit dans ce sens de renforcer significativement le nombre de ses chauffeurs, notamment à Lyon, où ils devraient passer de 250 à 750, grâce à une rémunération supérieure à celle proposée par ses principaux concurrents. La société entend également s'implanter prochainement à Lille, et souhaite également renforcer sa présence à l'échelle européenne, en visant une présence dans 15 métropoles hors de France à l'horizon 2020.  
[www.kapten.com](http://www.kapten.com)